

«¡Extra, extra! Noticias desde el albergue»

### RÚBRICA. NOTICIA INCOMPLETA

Nombre:				Fecha:
Criterio de evaluación	4	3	2	1
5.1 Producir textos escritos y multimodales sencillos, con coherencia y adecuación, en distintos soportes, iniciándose en el uso de las normas gramaticales y ortográficas más sencillas al servicio de la cohesión y progresando, de manera acompañada, en la movilización de estrategias sencillas, individuales o grupales, de planificación, textualización y revisión.	Los apartados están claramente relacionados con la noticia y reflejan de manera precisa su contenido.	Los apartados están relacionados con la noticia y reflejan en general su contenido.	Los apartados están pobremente relacionados con la noticia y reflejan su contenido, aunque con alguna dificultad.	Los apartados no están relacionados con la noticia o no reflejan adecuadamente su contenido.
	Se utilizan términos precisos y adecuados para describir el contenido de la noticia. El lenguaje es claro y conciso.	Se utilizan términos adecuados para describir el contenido de la noticia en su mayoría. El lenguaje es comprensible.	El lenguaje utilizado es poco preciso. Refleja con alguna dificultad el contenido de la noticia, aunque se entiende en general.	El lenguaje utilizado es confuso o inapropiado para la noticia.
	Los apartados desarrollados son originales y atractivos. El titular es llamativo y el pie de foto complementa la imagen de manera efectiva.	Los apartados desarrollados son en su mayoría originales y atractivos. El titular y el pie de foto son correctos.	Los apartados desarrollados son poco originales y atractivos, aunque son aceptables. El titular y el pie de foto son inexactos.	Los apartados desarrollados son poco creativos y no resultan atractivos. El titular y el pie de foto no se relacionan con el resto de la noticia.

«¡Extra, extra! Noticias desde el albergue»

	No hay errores ortográficos o gramaticales.	Hay algunos errores ortográficos o gramaticales, pero no interfieren con la comprensión de la noticia.	Hay algunos errores ortográficos o gramaticales que dificultan ligeramente la comprensión de la noticia.	Hay varios errores ortográficos o gramaticales que dificultan la comprensión de la noticia.
	Los apartados desarrollados están estructurados de manera clara y lógica. Se utilizan adecuadamente conectores y marcadores textuales.	Los apartados desarrollados están estructurados de manera lógica en su mayoría, aunque puede haber alguna incoherencia. Se utilizan correctamente algunos conectores y marcadores textuales.	Los apartados desarrollados presentan errores de claridad y estructura, lo que dificulta la comprensión. Los conectores y marcadores textuales no se utilizan adecuadamente.	Los apartados desarrollados están mal estructurados y carecen de coherencia y cohesión. Los conectores y marcadores textuales no se utilizan en absoluto.

\*4 Excelente; 3 Muy bien; 2 Aceptable; 1 Mejorable.